
 

 

 

 

 

Compte rendu du comité directeur du 17 juin 2024 à Parthenay 
 
 
 
Présents : Jean-Pierre Stefanato, Eric Murzeau, Olivier Cluzeau, Pierre Granier, Alain Maret, Ber-
trand Faure, Jeff Lebaigue, Nathalie Massé, Juan Rodriguez, Hélène Boisdy, Pierre-Louis Mazoyer, 
Régis Vion, Jean-Christophe Monnet, Frédéric Guirriec, Erika Claudel, Emily Babin, Dominique Mis-
bert, Christophe Duarte, Philippe Burguy 
 
Excusés : Isabelle Larvoire, Renaud Huard, Sylvie Toulouse, Mélodie Fauvel-Baldan, Lesley Agnew 
 
Absent : Jean-Michel Massé 
   

  
1 – Préparation de l’AG élective 2024 : Jean-Pierre 

- Date et lieu : Samedi 5 octobre 2024 à Bressuire. AG élective,  

- Appel à candidature : lors de la remise des médailles fédérales dans les clubs, au plus tard 

fin juin (date limite de dépôt des candidatures 40 jours avant l’AG).  

- Réservation pour la soirée via HelloAsso : 60 à 80 participants 

 

2 – Trésorerie : Pierre 

 Point financier au 10/06/24 : 

• 12 787 € de trésorerie (juste avant l'évènement Descente de la Sèvres) 

• Bilan financier des actions de formation menées par le CODEP cette saison : (sous 

réserve d'autres factures non transmises) 

Formation Budget Excedent 

Bio 1 4 075,00 €   543,40 €  

Pass Photo/Vidéo 235,00 €   102,83 €  

Secours 750,00 €   476,97 €  

TIV 520,00 €   233,67 €  

 

• Bilan financier de la "Descente de la Sèvre" à venir prochainement. 

• Il reste les 2000 € de subvention à dépenser pour le panneau de St Lin. 

 



 

 

 

3 – Proposition d’achat d’un dispositif de contrôle de la désaturation O Dive : Jean-Pierre 

 Après lecture des documents : argumentaire de Rodolphe, proposition de Jean-Pierre, pro

 position de l’APNEE et avis d’Isabelle, les participants expriment leurs avis. 

 Vote des membres élus du CODIR : 5 pour, 4 abstentions et 4 contre.  

 Sur proposition de Jean-Pierre le CODEP décide de reporter la décision en raison d’une    

 majorité peu marquée au regard de l’enjeu financier.  

 

4 – Subventions ANS : Jean-Pierre 

- Bilan des actions 2023 : le panneau St Lin est prêt, validé par le conseil municipal qui se 

chargera du scellement. Le coût correspond aux demandes de subvention FFESSM 2 000 € 

et commune de St Lin 400 € pour le scellement. Reste à obtenir l’accord du CD79 pour l’im-

plantation aux abords de la carrière.  

- Demande 2024 : NAP Sèvre déposée.   

Bilan à chaud de la manifestation sportive : malgré une météo défavorable 93 participants 

originaires du 79, 17, 85, 16. Globalement satisfaits. 

 

5 – Commission technique et Saint Lin : Dominique, Jean-Pierre, Eric 

- Journée encadrants du samedi 23 mars : 10 participants seulement. La journée était ou-

verte à tous les encadrants et pas seulement aux DP ; le message n’est pas passé dans les 

clubs. Une seule plongée en matinée, appréciée et un repas convivial. 

- Formations en cours : 3 E4 et 4 E3 

- Les sorties CODEP manquent de cadres d’où parfois des décisions difficiles pour l’admis-

sion de plongeurs débutants ; il est rappelé que les sorties CODEP ont pour objectifs priori-

taires :  

 former des cadres 

 faire connaître le CODEP 

- Le recensement des bouées de St Lin est en cours ; il est décidé de créer une commission 

bouées : Eric, Hélène, Bertrand … 

- Un stage initial initiateurs club est prévu les 5 et 6 octobre 2024 à St Lin : à communiquer 

dans les clubs 

- RI de Saint Lin :  

Les différentes propositions sont discutées puis votées. La version finale est proposée en 

annexe. 

- Commission TIV : Eric fait le point sur les recyclages. La situation de Thouars est évoquée. 

Jean-Pierre rappelle que pour bénéficier des services du CODEP, il faut être adhérent ; ce 

n’est pas le cas de Thouars pour l’instant. 

- Promotion des recycleurs : journée plongée longue durée le 22 juin à St Lin. 

Le projet est porté et réalisé par Sébastien Couturon et Eric Murzeau. L’objectif est de 

comparer les circuits fermés et semi-fermés. La communication externe se fera a poste-

riori. Des plongeurs volontaires assureront le reportage photo et contribueront à la sécu-

rité de cette plongée prévue sur 4 à 5 heures dans le lagon de St Lin. 

- Week-end orientation 6-7 juillet : accueil de la CNO, formation pass animateur orienta-

tion ; pour tout complément d’information, contacter Isabelle Larvoire. 

 



 

 

 
 
6 – Divers : 

- Bilan foire de Niort : mitigé, placement à revoir mais à refaire selon propositions. 
- Organisation journée JO à Gatinéo : 2 bénévoles Nathalie et Juan 
- Engagement républicain : à la charge de chaque club 

https://www.associations.gouv.fr/IMG/pdf/faq_cer_fevrier_2023_vf.pdf 
 Sport santé : une convention va être signée avec le CD de la Ligue contre le cancer APNEE, 
 CARP et Compagnons de Neptune (contact Philippe) 
 

7 – Autres commissions : photo-vidéo, bio-environnement, plongée libre, secourisme, souter-
raine, handisub 

- Photo-vidéo (Olivier) : 8 inscrits à la formation pass animateur photo-vidéo du 25/05  

- Plongée Libre (Frédéric) : week end régional à St Lin les 8 et 9 juin peu d’inscrits ; 15 per-

sonnes le samedi uniquement. 

- Handisub : une formation EH1 sera organisée à l’automne ; à charge pour les présidents de 

commencer à informer les cadres et à transmettre les demandes à Philippe. 

- Secourisme (Jeff): Les 2 et 3 novembre RIFA/PSC1 au CRENSOA, ANTEOR possible, recy-

clage possible 

- Souterraine : Sébastien Couturon organise des sorties pour les débutants. 

- Bio : Sylvie Toulouse  

 Sur 9 personnes qui ont assistées à la formation PB1 , 4 seulement ont pu venir à la sortie 

 BIO pour validation du PB1 . Il y a eu quelques désistements (blessures et autres ...). 

 La sortie était complète. 17 plongeurs, 3 accompagnateurs. Cette sortie a eu lieu à  

 Concarneau ( club associatif APEB ) comme l’an passé : 2 plongées le samedi , 2 le di-

 manche aux Glénans. Belle météo. Débriefing des plongées le soir. Très bonne ambiance. 

 4 PB1 ont pu être validés : 

• Véronique ROUVEURE (Octopus Cellois) 

• Myriam BAUDU (Les Compagnons de Neptune) 

• Juliette GOURLAOUEN (APNEE) 

• Emma BUREAU (CARP) 

 Une prochaine réunion de la Com BIO va avoir lieu afin de faire le bilan de cette saison et 

 mettre en place la prochaine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Siége social : CoDep 79 FFESSM 3 sis Lieu-dit La carriére 79420 Saint-Lin. 

Correspondance : 6 lieu-dit les Vaux 79370 Beaussais-Vitré 
Tel : 06 75 38 51 73      Email : president@codep79-plongée.fr 

   

https://www.associations.gouv.fr/IMG/pdf/faq_cer_fevrier_2023_vf.pdf

